
FDP Hessen

DR. NAAS: SECHS PROZENT SIND SOLIDE AUSGANGSBASIS, ABER NOCH NICHT DAS ZIEL

25.08.2023

- Umfrage im Auftrag von FFH und FAZ sieht FDP bei sechs Prozent
- Freie Demokraten wollen Schwarz-Grün ablösen
- Hessen zum Bildungs- und Wirtschaftswachstumsland Nummer eins machen

Dr. Stefan NAAS, Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl am 8. Oktober, hat das Ergebnis der Wahlumfrage der Forschungsgruppe Wahlen im Auftrag von Hitradio FFH und FAZ als „solide Ausgangsbasis“ bezeichnet. „Auf sechs Prozent in der Sonntagsfrage können wir aufbauen. Unser Ziel haben wir Freie Demokraten damit aber noch nicht erreicht: Wir wollen Schwarz-Grün ablösen, Verantwortung übernehmen und Hessen als Partei der Mitte mitgestalten. Dafür werden wir in den kommenden sechs Wochen bis zur Wahl von Kassel bis Darmstadt, von Limburg bis Fulda weiter engagiert und entschlossen kämpfen.“

Naas erinnert in diesem Zusammenhang daran, dass die Hälfte der Wahlberechtigten laut Umfrage noch keine Wahlentscheidung getroffen hat und die Mehrheit die Landespolitik als entscheidend für ihre Wahlausicht bezeichnet. „Sie gilt es zu überzeugen mit liberalen Angeboten für ein besseres Hessen als Bildungs- und Wirtschaftswachstumsland Nummer eins.“